



11° 30°
Máxima Mínima

Universitarios vuelven a la virtualidad por falta de gas

En plena ola polar y ante la falta del suministro de gas que afecta al complejo universitario, de Funes y Roca, las facultades de Humanidades, Exactas y de la Salud y Arquitectura evalúan volver a las clases virtuales. Por su parte, el Consejo Académico de la Facultad de Derecho, en 25 de Mayo e Yrigoyen, decidió retomar la virtualidad debido a la ausencia de calefacción en las aulas. La medida afecta a más de 3 mil estudiantes que no pueden cursar diariamente, ni presentarse a rendir los parciales.

CULTURA



Escuela de espectadores

El sábado 4 a las 17, en el Teatro Auditorium se realizará un nuevo encuentro con la presencia del actor Pedro Benítez. La propuesta busca generar un vehículo para analizar los espectáculos de la cartelera teatral en un diálogo directo entre el público y los artistas de la ciudad.

ZONA

Bomberos voluntarios celebraron su día

En el Día Nacional del Bombero Voluntario, el personal afectado al cuartel central de Coronel Vidal se vio gratamente sorprendido ante la bulliciosa presencia de numerosas delegaciones de alumnos de los distintos establecimientos educacionales de la vecina localidad.



PROVINCIA

Más de 350 escuelas no pueden dictar clases por problemas de calefacción

CIUDAD

Piden informes por la distribución de garrafas sociales



CENTRO

Ciclovías

A ritmo sostenido avanzan las obras de señalización de la red de ciclovías que el Municipio está llevando a cabo en inmediaciones de Plaza Mitre, tramo que se unirá con el ya existente en la costa, atravesando de esta manera las dos plazas fundaciones de la ciudad, San Martín y España. Se detalló que las ciclovías contarán con 2,65 m de ancho y estarán localizadas sobre la mano izquierda según el sentido de circulación, y que todas las calles intervenidas tendrán una reducción de la velocidad máxima a 30 km/h.